



# 浮野だより



12月号  
12月15日

## 楽しい冬休みに！よいお年をお迎えください。

徐々に冷え込みが厳しくなると同時に、子どもたちが成長した2学期が終わります。いよいよ子どもたちが、心待ちにしている冬休みです。今年度の冬休みも、有意義な休みにしていただきたいと思います。

よいお年をお迎えください。来年も、どうぞよろしく願っています。



### ☆ 縦割り遠足(あいち朝日遺跡ミュージアム) ☆

11月22日(水)に、縦割り遠足で「あいち朝日遺跡ミュージアム」へ行きました。学校から縦割り班で並んでいきました。公園では、6年生が中心となって、ドッジボールや鬼ごっこなど各班で決めた遊びをしました。弁当とおやつを食べてから、各学年で遊んだり、ミュージアム内を見学したりしました。帰りも縦割り班で仲良く帰ってきました。みんな遊び疲れていましたが、高学年が低学年を優しく誘導しながら、安全に気を付けて帰校することができました。



【 縦割り遠足の様子 】

### ☆ 「6年 スクールランチ試食会」 ☆

11月17日(金)平田中学校において、4年ぶりにスクールランチ試食会が行われました。事前に選んだランチの食券を出して、自分の分を間違えずに配膳することができました。量の多さに驚きながらも、中学校生活の雰囲気を味わうことができました。



【平田中学校ランチルームでの様子】

## ☆ 「浮野っ子まつり」アンケートの結果について ☆

11月11日(土)に開催しました「浮野っ子まつり」のアンケートへのご協力ありがとうございました。今後の行事の運営に役立てていきたいと思っております。以下のような結果となりましたので、お知らせいたします。(回答数 85人)

1. 子どもたちで、どんな店にしようか考えたり、必要な道具をつくったりしました。子どもたちが主体的に活動していることが、前日までのお子さんの話や当日の店番の様子から感じることはできましたか。

感じた	まあまあ感じた	あまり感じられなかった	感じなかった
70人	15人	0人	0人

※ 児童一人一人が目標をもって主体的に活動する姿が多く見られました。児童が「こんなことしたら楽しそう」「こんなゲームがあったら面白い」と考え、それを実現するために、試行錯誤しながら粘り強く取り組んだ成果だと考えます。

2. 「浮野っ子まつり」を楽しんでいたことが、当日のお子さんの話や様子から感じることはできましたか。

感じた	まあまあ感じた	あまり感じられなかった	感じなかった
72人	13人	0人	0人

※ 「お客さんに喜んでもらいたい」という思いをもって、主体的に活動することができました。保護者の皆様を含め、みなさんが笑顔で、楽しんでいただけたことが、子どもたちの笑顔につながったのだと思います。

3. お子さんは、ご家庭で「浮野っ子まつり」についての話をよくしましたか。

話した	まあまあ話した	あまり話さなかった	話さなかった
51人	25人	6人	3人

※ 学習したことや授業で頑張ったことを、ご家庭で話をすることは、保護者様が学習状況を知る上でとても大切です。また、児童が学ぶ喜びを感じている直接的な行為となりますので、ご家庭の皆様にご伝えられるように働き掛けていきます。

4. 子どもたちの今後の励みになるご意見・ご感想があればお書きください。

〈いただいたご意見・ご感想〉

- 一生懸命ルールを説明したり、案内したりする姿に成長を感じました。
  - 意見を出したこと、作成状況など、毎日のように話してくれました。工夫したところ見どころなどを教えてくれ、見に行けるのを楽しみにになりました。
  - 親も参加できて、子どもと触れ合える機会は「浮野っ子まつり」しかなく次回も楽しみ。
  - 保護者が参加する時間は少なく、すべてを回ることができなかった。
- ※ 多くのはげましの言葉をありがとうございます。今後とも児童が主体的に活動できるような企画運営に努めていきます。また、今年度は、家庭ごとの人数制限を設けず、ご家族どなたでも参観できるようにしました。一方で、大変多くの参加者が予想され、混雑回避のため、お子様が店番をしている時間帯の参観に限定しました。いただいたご意見は、今後の学校行事の運営に役立てていきたいと思っております。